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第2565回例会 2017.1.25
ソング「それでこそロータリー」

２月18日　京都洛南、合同例会•懇親会　（19日）京都洛南　合同伊豆観光　
２月22日　卓話　富士山日本語学校　校長　近藤智恵美様

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

　　　　　　　　　　　　　こんにちは！寒い日が続き
　　　　　　　　　　　　　ます体に気をつけて例会に
　　　　　　　　　　　　　参加しましょう。
　　　　　　　　　　　　　最近の明るい話題として､
　　　　　　　　　　　　　日本の国技である「角界
　　　　　　　　　　　　　（相撲)｣で久々に日本人の
　　　　　　　　　　　　　横綱が誕生しました。
　田子ノ浦部屋の稀勢の里(キセノサト)30歳です。大関
になってから(H22年11月)たびたびチャンスがありまし
たが、一歩及ばず苦労の日々が続きました。リッパなこ
とだと思います。
　名古屋に勤務していた折は、名古屋場所を時々見学し
ましたが、最近は相撲はなかなか見ません。日本人の横
綱が誕生しましたので、これからは、テレビで見ようか
なと思います。
先週の18日に、第２回５クラブ会長・幹事・親睦委員長
会議がホテルグランド富士にて開催されました。
　　議題は、５クラブ親睦行事開催について
　　麻雀は、富士宮RC主催で３月15日に､ボーリングは
　　富士宮西RC主催で４月７日開催で決定しました。
　　ただし､麻雀は個人参加となりクラブ負担金はゼロ､
　　賭け麻雀は廃止となります。
　その後の、懇親会にて各クラブ運営状況等の意見発表
があり、席上前島ガバナー補佐より｢最近の富士RCは会
員皆さんの顔色が明るく、新会員も増加し、積極的にク
ラブ運営に参加している様子が見られます。」と好評を
いただきました。
　また、出席者の｢RCの奉仕｣についての考え方は､お金
の拠出も必要だけど一番大事なことは行事に参加して体
を動かすことだろう！との意見が多数をしめました。
　まだまだ、色々な行事があります、積極的に参加しま
しょう。

幹 事 報 告 岸 本 泰 次
①例会変更のお知らせ
　新富士RC　2/7(火)　休会
　　　　　　 2/21(火)→2/26(日) IMに振替
　富士宮西RC　2/24(金)→2/26(日)IMに振替
柿田川RC
■例会場/沼津卸商社センター
　　　　 411-0912　静岡県駿東郡清水町卸団地203
　　　　TEL  055-971-6500　駐車場は建物裏手(西側)
■ご注意
　＊メークアップにお越し頂ける場合は、食事の手配の
　　関係上事前に事務局(055-969-2321)までご連絡頂け
　　ますと助かります。
　＊サインのみメークアップ受付時間は、11:30～12:30
　　となります。
②ガバナー事務所よりお知らせ
　・１月ロータリーレート　116円
　・財団ニュース
　・ロータリーカード加入実績
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮クラブ

親睦委員会 野坂富士雄
会員誕生日

夫人誕生日

結婚記念日
入会記念日

望 月 昭 宏
瀬 尾 　 究
小 出 隆 久
田 邊 登 崇
磯 西 　 昭
山 下 い づ み
野 坂 篤 美
本 野 美 代 子
磯 西 　 昭
佐 野 力 哉
榮 賀 　 明
宮 下 正 雄
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佐 藤 昌 久

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 7名　　　26名　 　78.7%
2563回　1/11確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　4名　　　29名　 　 87.8%

2565回

 順位　  プレーヤー名　 OUT      IN     GROSS    HDCP    NET

小田急西富士ゴルフ倶楽部　 （開催日2017.1.22）
第412回富士ロータリークラブゴルフ同好会

優勝
準優勝
３位
4位
5位
６位
７位
8位
9位
10位
11位
12位

榮 賀 　 明
赤 堀 浩 子
池 田 正 明
町 田 升 伯
内 山 　 泉
瀬 尾 　 究
吉 野 榮 司
瀬 尾 紘 子
野 坂 富 士 雄
松 浦 　 浩
宮 下 和 美
宮 下 正 雄

44     46     90   18.0   72.0
46     46     92   17.0   75.0
50      45      95    18.0   77.0  
48     53    101   22.0   79.0
51     51    102   22.0   80.0
49     52    101   21.0   80.0
45     49     94   13.0   81.0
51     57    108   26.0   82.0
49     49     98   15.0   83.0
51     55    106   18.0   88.0
50     61    111   18.0   93.0
61     68    129   36.0   93.0

2016～2017 下期クラブ協議会(2)

職 場 見 学

会員増強維持委員会　　　　　　　　中島康治　
昨今のRＩ国際ロータリーの重点項目の第一に、各クラ
ブでの会員増強が挙げられています。
この事につきましては、当地区2620地区地区協（静岡グ
ランシップにて）に於きましても、再三に来訪される、
前島ガバナー補佐さんのお話からも、熱く受け止められ
る処であります。
我がクラブでは、昨年度より新会員も多く入会されまし
たが、なるべく早くクラブに馴染んで頂き、雰囲気と申
しましょうか、環境に浸って頂きたく、前期には先輩会
員に、入会の動機やら楽しかった事、そして何よりも在
籍20年～30年の長きに渡り居られたモチベーションみた
いな話などを、卓話して頂き、会員維持の参考になれば
と思って企画いたしましたが、かなり好評だったと伺っ
ています。
そして、12月14日会員増強に関するクラブフォーラムを
持ち、会員の皆様から新たに、12名の候補者と２～３の
ご提案を頂きました。
これを受けて、12月21日定例理事会を開き候補者全員の
推薦承認を、全会一致でいただきました。
従いまして、後期はクラブの重い思いを背負って、個々
に具体的な活動を開始しようと思っています。何卒、皆
さま方一人ひとりのご協力、ご声援の程、宜しくお願い
致します。

☆私のスマイル
宮下正雄君　ゴルフ同好会　家内が年間賞金王に輝きま
　　　　　　した。私はブービーメーカーでした。
磯西　昭君　井出清章君の元気な姿を一日も早く見たい
　　　　　　ものです。
榮賀　明君　本日職場見学会です。
　　　　　　皆様宜しくお願いいたします。
　　　　　　月例ゴルフ大会、その後の夜の反省会と、
　　　　　　楽しく飲みました。野坂様有りがとうござ
　　　　　　いました。

お誕生日
おめでとう
ございます

大興製紙株式会社の職場見学をさせて頂きました。
パルプから紙までの一貫生産を行う産業用特殊紙製造
メーカーです。
等社長、大変お世話になりました。


